

Communiqué des personnels du collège Georges Politzer de La Courneuve

Le jeudi 25 mars, nous avons fait valoir notre droit de retrait car nous faisons état d'une situation sanitaire alarmante dans notre établissement en apprenant que les cas de contamination explosent au sein de l'établissement, qu'un collègue touché s'est retrouvé dans une situation de détresse et qu'une de nos collègues vulnérable est touchée également par l'épidémie. Aussi, l'établissement doit fonctionner sans deux membres de l'équipe de direction : le principal et le principal adjoint. Ce qui nous oblige, dans l'urgence, à travailler avec un personnel de direction extérieur qui ne connaît pas l'établissement et qui doit continuer à gérer son propre établissement. De plus, nous n'avons plus d'infirmières scolaires en présence au collège, en contexte de crise sanitaire. Un manque cruel de moyens humains est ainsi à constater.

Les mesures actuelles sont insuffisantes pour garantir notre sécurité au travail. Suite à notre assemblée générale, nous exigeons :

- dans l'immédiat la fermeture de l'établissement une semaine pour limiter l'épidémie (37 pour ainsi que l'ensemble des AED, 2 abstentions et 5 contre) et retour des usager-es et personnels après test à la covid.
- ensuite la mise en place de demi-groupes pour les classes de 4ème et de 3ème (14 pour, 10 contre, 19 abstentions).
- du matériel supplémentaire : gel hydroalcoolique et lingettes désinfectantes dans les salles, purificateur d'air, appareil de mesure du CO2 dans les espaces clos.

Les personnels du collège Politzer

Avec le soutien des sections syndicales d'établissement SNES, SNEP et CGT